

## El Patronato Municipal de Latacunga celebra dos años de gestión al servicio de los más vulnerables



El Patronato Municipal de Latacunga celebró el miércoles 28 de mayo su segundo aniversario de gestión bajo el liderazgo de la MSc. **Carmita Cárdenas**, en un emotivo evento realizado en el auditorio de la **Escuela Técnica de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (ETFA)**.

La conmemoración tuvo como objetivo resaltar el trabajo realizado en beneficio de los grupos prioritarios y personas en situación de vulnerabilidad, con el compromiso firme de brindar una vida más digna, justa y equitativa.

Al acto asistieron autoridades locales, entre ellas el alcalde de Latacunga, **Dr. Fabricio Tinajero**, concejales, directores departamentales y representantes de instituciones públicas y privadas que han contribuido, a lo largo de estos dos años, con su valioso apoyo al cumplimiento de esta labor social.

La presidenta del Patronato Municipal, **Carmita Cárdenas**, expresó su emoción por los logros alcanzados en este segundo año de gestión, especialmente en las áreas de salud y ayuda social. “Es meritorio destacar todo lo que hemos venido realizando en estos dos años, entregando medicina gratuita y kits de ayuda social a quienes más lo necesitan.”



También enfatizó el respaldo recibido por parte de empresas públicas, privadas y personas naturales que, con gestos solidarios, han llevado esperanza a las 15 parroquias del cantón. “Esto no hubiese sido posible sin el apoyo de diferentes instituciones públicas y privadas. Gracias por esa mano amiga que siempre está presente.”

Cárdenas resaltó el trabajo del equipo administrativo y de salud, reconociendo su esfuerzo y compromiso para fomentar la inclusión a través de programas como **Años Dorados**, **Centros Integrales**, **el Hogar de Ancianos Instituto Estupiñán**, y muchos otros. “Siempre he recalcado que el trabajo en equipo nos permitirá alcanzar grandes resultados.”

Además, hizo una mención especial al Municipio de Latacunga y al alcalde Dr. Fabricio Tinajero, por ser un pilar fundamental en la administración del Hogar de Ancianos y en la creación de espacios para garantizar el acceso gratuito a la salud a personas de escasos recursos.

Por su parte, el alcalde Fabricio Tinajero destacó la importancia del trabajo conjunto con el Patronato y expresó su satisfacción por los logros alcanzados. “Nuestra administración ha puesto especial énfasis en lo social y en lo humano. El Patronato, con su vocación de servicio, ha logrado concretar una serie de proyectos que han calado profundamente en el corazón de nuestra gente.”

El alcalde también anunció tres importantes proyectos para los próximos dos años:

- 1. Centro de Albergue Temporal "Abrigando Sueños", un espacio destinado a alojar a los familiares de pacientes hospitalizados en el Hospital General de Latacunga.**
- 2. Farmacia Popular, para brindar medicamentos a bajo costo a los pacientes del Patronato Municipal.**
- 3. Construcción de un Hospital Municipal, un gran proyecto orientado a ofrecer mejor bienestar y acceso a salud para todos los latacungueños.**

Durante esta administración, el Centro de Especialidades Médicas ha incrementado su cobertura, contando actualmente con 25 especialidades, de las cuales 11 son gratuitas. Hasta la fecha, se han atendido aproximadamente 110.000 pacientes a través del centro, las brigadas médicas, la clínica móvil y el programa “Médico a Domicilio”.

En el área social, más de 8.000 personas han sido beneficiadas mediante los programas Años Dorados, Centros Integrales, Hogar de Ancianos Instituto Estupiñán y los recorridos en territorio.

***“Juntos seguimos haciendo la diferencia: uniendo sueños, sirviendo con el corazón.”***



**Contacto de prensa:**

**Karen Andino**

Analista de Comunicación

☎ 099 537 7735

✉ [comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com](mailto:comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com)

